



Markus Neumann



Immer neugierig, immer wissen, was es Neues gibt ... Nachrichten sind die Leidenschaft von Markus Neumann. Er kommt aus einem kleinen Dorf in der Nähe von Cottbus.

1975 geboren, legte er sein Abitur auf einem musischen Gymnasium in Hoyerswerda ab. Nach seinem Zivildienst studierte er in Dresden Rechtswissenschaft. In dieser Zeit als Student jobbte er bei einem Radiosender an der Verkehrshotline, entdeckte dort die Welt der Medien, absolvierte ein Nachrichten-Volontariat. Seit 2002 war er in mehreren privaten Radiostationen in Sachsen und Sachsen-Anhalt als Nachrichtensprecher und Nachrichtenleiter beschäftigt.

Den Weg zum Mitteldeutschen Rundfunk fand er 2017. Seitdem ist er Nachrichtenredakteur und -sprecher bei den Radiokollegen von MDR AKTUELL. Seit 2022 ist er auch bei den TV-Kollegen als Reporter und seit 2023 auch als Nachrichtensprecher im Einsatz. Steht er nicht im Studio, ist er auch als Reporter bei „MDR um 2“ und „MDR um 4“ unterwegs und berichtet aus Mitteldeutschland.

Für Abwechslung sorgt seit 2009 seine Nebenrolle als Notarzt „Dr. Daniel Lorenz“ in der Serie „In aller Freundschaft“. Der private Markus Neumann ist viel mit seinem Hund unterwegs, spielt Klavier oder buddelt gern in seinem Garten. Er lebt in Leipzig und ist verheiratet.